



توب فيرت للصناعات الكيماوية

توب ستار
19/19/19 + 2مغ أ - كبريت
سماد معلق متوازن للنمو الخضري

مكونات المركب :

نيتروجين : 19%	ماغنيسيوم : 2%
فوسفور : 19%	كبريت : 8.5%
بوتاسيوم : 19%	

المميزات والفوائد :

- المركب صنع لتلبية احتياجات النبات من العناصر الأساسية خلال فترة النمو الخضري.
- المركب يساعد على سرعة النمو وتطور الجذور وتحفيز الانبات ويوفر تناسق جيد لعملية النمو.
- تركيبة سمادية متوازنة من عناصر النيتروجين والفوسفور والبوتاسيوم بالإضافة إلى الماغنسيوم والكبريت مما يتيح استخدام هذا السماد المتعدد خلال مراحل عمر النبات.
- سماد حامضي التأثير مما يساعد النبات على رفع كفاءة امتصاص العناصر الغذائية بالتربة.

انواع المحاصيل التي يستخدم فيها المركب : يستخدم لجميع المحاصيل الحقلية والخضر والفاكهة.

معدلات الاستخدام : الجرعة /فدان

في حالة الرش الورقي: 100-150 جرام / 100 لتر ماء ويكرر الرش اثناء فترة النمو من 2 - 3 مرات حسب حالة النبات وتبعاً لكل محصول.

في حالة التسميد الارضي

المحاصيل	معدل الاضافه .. كجم/ للفدان	وقت الاضافه
الحقلية	2	اثناء مرحلة النمو الخضري ويكرر حسب حالة النبات
الخضر	2-3	اثناء مرحلة النمو الخضري ويكرر حسب حالة النبات
الفاكهة	2 - 3	اثناء موسم النمو وحتى ما بعد العقد ونضج الثمار

التخفيف : 1 - 1.5 جم / لتر ماء.

مدى امكانية خلط السماد مع غيره من الاسمدة والمبيدات: لا يقبل الخلط.

انتاج شركة : توب فيرت للصناعات الكيماوية.

الاحتياطات :

يحفظ في عبوته الاصلية بعيداً عن اشعة الشمس المباشرة.

تجنب الرش في فترة الظهيرة او ارتفاع الحرارة او الامطار او الرياح.

تاريخ الانتاج:

رقم التسجيل 12765

أبراج سيتى ستارز - برج رقم 5 - الدور الخامس - مكتب رقم 11 - السادس من أكتوبر

موبايل : 201033329954 + تليفاكس : 20238244822 + 20238244844 بريد إلكتروني : TF@TopFertEgypt.com



توب فيرت للصناعات الكيماوية

Top Star

Chemical composition:

Nitrogen	19 %
Phosphorus	19 %
Potassium	19 %
Magnesium	2 %
Sulfur	8.5%

Advantages and benefits of the compound:

- The compound helps to speed growth and development of roots and stimulate germination and provides good consistency to the growth process.
- The compound has effect acidic fertilizer, which helps the plant to raise the efficiency of nutrient absorption from the soil.
- A balanced fertilizer contents of elements Nitrogen, Potassium, Phosphorus, Magnesium and Sulfur, allowing the use of this fertilizer during plant life.
- The compound is made to give plant needs of the basic elements during the vegetative growth period.
 - **Types of crops in which the compound is used:** Used for all field crops, vegetables and fruits.
 - **Usage rate, Dose/Fadden:**
 - **1 - In case of foliar spray,** 100-150g /100 liters of water. The foliar spray is repeat during the growth period 2-3 times according to plant needs and depending on each crop.
 - **2- In case of addition to irrigation water:**
 - **Field crops:** 2 kg / Fadden, during the vegetative growth phase and repeated according to plant status.
 - **Vegetable crops:** 1-2 kg / Fadden, during the vegetative growth phase and repeated according to plant status.
 - **Fruit:** 1-3 kg / Fadden, during the growth season and after budding and fruits mature.
 - **Dilution:** 1-1.5 g / L water.
 - **Mixing ability:** Incompatible with fertilizers and pesticides.

أبراج سيتي ستارز - برج رقم 5 - الدور الخامس - مكتب رقم 11 - السادس من أكتوبر

موبايل : +201033329954 تليفاكس : +20238244822 +20238244844 بريد إلكتروني : TF@TopFertEgypt.com



توب فيرت للصناعات الكيماوية

شركة توب فيرت للصناعات الكيماوية

الإدارة والمبيعات: أبراج سيتى ستارز - برج رقم 5 - الدور الخامس - مكتب رقم 11 - السادس من أكتوبر - الجيزة
المصنع : القطعة رقم (91 و) - المرحلة (الثانية) المنطقة الصناعية بوادي النطرون - محافظة البحيرة.

(+2)0238244844

01033329954 - 01000033714

E-mail: TF@TopfertEgypt.com

Website: <http://topfertegypt.com/>

أبراج سيتى ستارز - برج رقم 5 - الدور الخامس - مكتب رقم 11 - السادس من أكتوبر

موبايل : +201033329954 تليفاكس : +20238244822 +20238244844 بريد إلكترونى : TF@TopFertEgypt.com